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会長時間

　　会長　　川中 敬三

第１例会　　4つのテスト唱和　ＴＨＥ　ＦＯＵＲ　ＷＡＹ　ＴＥＳＴ

―言行はこれに照らしてからー

「１　真実かどうか、２　皆なに公平か、３　好意と友情を深めるか、４　みんな

のためになるかどうか」

有難うございます。

さて、早いもので今年も残すところ３か月ばかりとなりました。朝晩は急に寒くなり山の木々も紅葉しはじめ、い

よいよ行楽シーズン真っ只中、今年は紅葉が素晴らしくきれいになるそうですし、松茸も大豊作になりそうで

す。それと最も賑やかしているのはカープ、今年ほど野球観戦に行ったのもめずらしく、まさに今日はクライ

マックス、どうにか勝ってクライマックスから優勝へ、そして日本一に成る事を念じています。まあこれほど楽しま

せてくれたことに感謝すべきかもしれません。

ロータリーについてですが、今月の特別月間として経済と地域社会の発展月間であります。また、米山月間で

もあります。今現在は米山国際留学生がいませんが今後必ず機会があると思いますのでどうかお見知りおきを

お願いします。国際ロータリーが、ロータリー財団の６つの重点分野として、以下のように取り決めています。特

別月間として

「＊平和と紛争予防／紛争解決 … 2月、＊疾病予防と治療 … 12月、＊水と衛生 … 3月、

　＊母子と健康 … 4月、＊基本的教育と識字率向上 … 9月、＊経済と地域社会の発展 … 10月」

これらは、ロータリーが、世界中の地域社会のために奉仕活動を行っており、ロータリアンが幅広い奉仕プロ

ジェクトに取り組むことによって、最も成功し、持続可能な成果を収めてきた多くの分野が前に述べたものであ

ります。この重点分野の具体的な目標に絞って活動する場合、クラブと地区はロータリー財団グローバル補助

金を申請することが出来ます。また日本国内で取り組む奉仕活動に対しては、地区補助金があります。今年の

３月に申請しようといろいろ取り組みましたが、諸般力不足で申請までこぎつけられませんでした。この点を踏

まえて、さらなる奉仕活動を模索し再度挑戦していきたいと思っています。

本日の卓話者として地域経済に大きく寄与しておられる、マツダ株式会社から、世界でも注目している小型ス

ポーツカー、ロードスターの開発に寄与された、山口東京理科大学の貴島孝雄教授様に卓話をお願い致して

おります。私ももう少し若ければ、乗って見たいと思っていますが、少し勇気がないのかもしれません。先生どう

ぞよろしくお願い足ます。これで会長スピーチと致します。 

今回の例会（１０月１４日）

会 員 卓 話

『マイナンバー制度について』

永岡 満 会員

次回の例会（１０月２１日）

来 賓 卓 話

広島市小学生体育連盟 陸上教室 常任理事

大田 恒二 様

出席報告
（例会運営委員会）

10月7日(水)出席者

会員総数 53名

出席会員 43名

欠席会員 10名

ご来賓 1名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

10月7日(水)出席者

広島ＲＣ 2名

広島北ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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幹事報告
（高野憲一郎）

■休会

・ １０月１５日(木) 広島北ＲＣ 

・ １０月２６日(月) 広島中央ＲＣ 

・ １０月２９日(木) 広島安佐ＲＣ 

・ １０月３０日(金) 広島南ＲＣ 

■例会変更

・ 広島安芸ＲＣ 「広島東ＲＣとの合同夜間例会・懇親会」

【と　き】　１０月２１日(水) 18:30～20:30　※[10/20(火)変更]

【ところ】　ホテルグランヴィア広島「悠久」 

・ 広島南ＲＣ 「職場訪問例会」

【と　き】　１０月２３日(金) １２：００～　[※同日変更]

【ところ】　中国電力（株）本社 

・ 広島西南ＲＣ 「職場訪問例会」

【と　き】　１０月２７日(火) １２：３０～　[※同日変更]

【ところ】　大師寺 

■BOX配布物

・ カバナー月信１０月号、ロータリーの友１０月号を配布して
おりますので、お持ち帰りください。 

・ ロータリー米山記念奨学会事業豆辞典（2015-16年度版）を

配布しておりますので、ご一読ください。 

■お知らせ

・ １０月２５日に開催されます「地区大会」のバスのご案内・プ

ログラムを配布しております。集合・出発時間は６時となり

ますので、時間厳守でお集まりください。
（集合場所:ホテルグランヴィア広島裏口バス乗り場）

また、バスを利用されない方がいましたら、必ず幹事までお

知らせください。 

・ 職場訪問例会のバスのご案内を配布しております。必ず時

間厳守でお集まり下さいますようお願い致します。
【と　き】　１０月２８日(水) １２：３０～

【ところ】　熊野町筆の里工房

【集合時間・場所】

　１１時集合

　リーガロイヤルホテル広島バス乗り場(花屋さんの横） 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

川中敬三 会員、賀谷俊幸 会員

創立２５周年記念式典・祝賀会が成功裏に終わりました。皆さ

んのご協力に感謝申し上げます。（大枚） 

山田和弘 会員

去る１０月３日土曜日にムラマツリサイタルホール新大阪で行

われた第16回大阪国際音楽コンクール全国大会アマチュア

部門声楽シニアコースで第１位となりました。曲目はヴェル

ディの歌劇「仮面舞踏会」より”お前こそ魂を汚す物”を歌いま

した。ちなみにアマチュアとは高校・大学で声楽科を卒業して

いない者、シニアとは１８歳から６９歳までです。いい還暦の思

い出となりました。 

当日計 82,000円 累計 270,000円
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　 来 賓 卓 話

マツダの生きざま “フォードが残したもの” 

山口東京理科大学

工学部 機械工学科 教授

貴島 孝雄　様 

「最近のマツダさんは良いですね」学会やイベントなどでお会いする知人や自

動車ジャーナリストから近年よく聞く言葉である。これは純粋な褒め言葉なの

か、よい時期ばかりでなかった過去の激しい盛衰をみての懸念含みなのか、

「そうですね」とOBとしては複雑な気持ちで受答えをしている。最近の円安誘

導で輸出企業の業績が良い背景もあるが、マツダはこの20年を振り返ると、

はっきりとした好業績の依拠があると分析できる。 

一言でいうとマツダとフォードの企業活動の強みが融合した結果である。マツ

ダの強みは商品主導、ものづくり主導のバリュークリエーションを旨とする企業活動にある。一方、商品主導の

経営は魅力商品をタイムリーに導入できなければ窮地に陥る。商品開発には膨大な投資が必要で、景気の

影響で業績が低迷すると商品が生み出せない。マツダの代名詞であったロータリーエンジンも低炭素社会の

要求に応えられなくなった。1996年フォードのM&Aにて経営権を委ねることになり、フォードの強みが注ぎ込ま

れた。バリューキャプチャーの思想であり、経営効率の最大化であった。フォードから派遣されたMBAを取得

した役員の経営理論の実践でもあった。日本人的な付き合いによる非効率なビジネスはすべて整理された、

タクシー事業、教習車、不採算商用車、M2事業、更には体育館、福利厚生付帯設備の売却等、それまでの

経営陣にはできなかった決断である。地元協力会社にもマツダ以外とのビジネスを進めることを奨励した。他

方、マツダの生きざまについての理解は的確で、外部の視点が懸念していたようなマツダのプライドを損ねる

類のことは無かった。むしろ、派遣された役員は車好きでRX-7などは好んで乗っていた。 

今のマツダの好調は、際立つデザインとSKYACTIVによる人馬一体な走りの商品群と高利益率にある。フォー

ドが今のマツダにもたらしたマネジメントの鍵は15年前に投入した商品開発のイネブラーであるMDIの導入活

用と、ものづくり革新、一括企画による商品の鮮明化の将来を見据えたサポートであった。2010年にマツダ株

を売却しフォードはった、好業績はマツダプロパーの血の滲むような努力の結果であるが、フォードも多くの財

産をマツダに残していった。 

　 連 続 1 0 0 % 出 席 表 彰

井林孝二 会員が25年連続100%出席されました。おめでとうございます。 


